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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
Mauro LAUS 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA ts..)"°_,1GA 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo) 

Oggetto: Ospedale di Savigliano 

APPRESO da fonte giornalistica che l'ospedale di Savigliano non subirà alcun ridimensionamento 
o smantellamento; 

CONSIDERATO che, come riferito dagli organi di stampa, la Direzione generale dell'Asl CN1 
starebbe lavorando al rilancio degli ospedali di Savigliano, Saluzzo e Fossano; 

RILEVATO che all'ospedale di Savigliano verrebbero destinate risorse pari a 25--30 milioni di 
curo da reperire tramite fondi regionali e attraverso dismissioni dell'As1; 

APPRESO inoltre che il Piano predisposto dalla Direzione generale dell'As1 ridefinirebbe la 
riorganizzazione degli spazi e degli interventi dei prossimi anni e che nell'autunno prossimo la 
Giunta dovrebbe presentare un provvedimento sull'edilizia sanitaria in cui verranno indicate le 
risorse per l'ospedale di Savigliano 

SI INTERROGA 
Il Presidente della Giunta 
L'Assessore 

E 

per sapere come saranno investite le risorse ammontanti a 25-30 milioni di curo annunciate per il 
rilancio dell'ospedale di Savigliano. 
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Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

Mauro LAUS

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA

ai sensi dell'artìcolo lori del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere Non più di tre per Gruppo)

Oggetto: Ospedale di Savigliano

idtmensionamento

0 smantellamento:

CONSIDERATO che. come riferito dagli organi di stampa, la Direzione generale dell'Ari CN1

starebbe lavorando al rilancio degli ospedali di Savigliano. Saluzzo e Possano:

RILEVATO che all'ospedale di Savigliano verrebbero destinate risorse pari a 25-30 milioni di

euro da reperire tramite fondi regionali e attraverso dismissioni delKAsh

APPRESO inoltre che il Piano predisposto dalla Direzione generale dell'AsI ridefinirebbe la

riorganizzazione degli spazi e degli interventi dei prossimi anni e che nell'autunno prossimo la

Giunta dovrebbe presentare un provvedimento sull'edilizia sanitaria in cui verranno indicate le

risorse per l'ospedale di Savigliano

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore

per sapere come saranno investite le risorse ammontanti a 25-30 milioni di euro annunciate per il

rilancio dell'ospedale di Savii>liano.


